

Benefician a familias santiagueras con PrevengHo Vir

Publicado: Sábado, 23 Mayo 2020 13:51

Visto: 3966



Como parte de las acciones de enfrentamiento a la Covid-19 en Santiago de Cuba, continúa la aplicación del PrevengHo Vir, medicamento homeopático de reconocida efectividad como inmunoestimulante.

La doctora Regina Mercedes Rivera Odio, responsable del Programa de Medicina Natural y Tradicional en la provincia, explicó que tras culminar exitosamente la primera fase -en la cual se logró completar el tratamiento en el 98.7% de los residentes, pacientes y trabajadores de hogares maternos, centros psicopedagógicos, hogares de ancianos, casas de abuelos y del Hospital Psiquiátrico Gustavo Machín- se procede a la entrega del fármaco en varias comunidades de la Ciudad Héroe y de Contramaestre.

"Actualmente en nuestra provincia 43 681 familias han recibido el PrevengHo Vir, que es entregado por los grupos básicos de seis áreas de Salud del municipio cabecera.

"En esta etapa se completa un área de Salud de Contramaestre, con lo cual arribamos al 23% de cobertura de la población santiaguera", señaló.

Las comunidades pertenecientes a las áreas de Salud 30 de Noviembre, Frank País, Armando García, Julián Grimau, Camilo Torres y América 1 son las beneficiadas.

Sobre la entrega del fármaco la especialista ofreció detalles: "Se está distribuyendo un frasco a las familias de uno a nueve miembros; dos frascos para aquellas que tengan de 10 a 18 miembros; y tres para las que tengan 19 o más personas".

La doctora explicó que el avance en la distribución del medicamento se ha realizado a tenor de las necesidades que impone la situación epidemiológica de la provincia.

Benefician a familias santiagueras con PrevengHo Vir

Publicado: Sábado, 23 Mayo 2020 13:51

Visto: 3966

"Hemos priorizado aquellas áreas de salud con mayor riesgo epidemiológico, pero en la medida en que recibamos el PrevengHo Vir lo iremos entregando al resto de los policlínicos, pues el propósito es que todas las familias santiagueras puedan acceder a este complejo homeopático", afirmó Rivera Odio.

La directiva puntualizó que el cumplimiento del tratamiento en el país depende de la producción y distribución del PrevengHo Vir, para las que se prioriza a los municipios y provincias de mayor complejidad en la contingencia generada por la Covid-19.

El hecho de que Santiago de Cuba no se encuentre entre los territorios más afectados actualmente por la peligrosa enfermedad, ha incidido en el avance del tratamiento con este complejo homeopático, que se ha hecho un poco más lento, por la necesidad de enfrentar el problema sanitario que implica la transmisión del SARS-Cov-2 en otras provincias.

Rivera Odio recordó que aunque este complejo homeopático no fue creado para prevenir la Covid-19 y no impide el contagio, es eficaz para elevar la respuesta inmunológica frente a infecciones virales emergentes. Por eso es recomendable frente a situaciones epidemiológicas de alto riesgo, influencias gripales y dengue.

El fármaco no tiene contraindicaciones y se administra en dosis de cinco gotas diarias, aplicadas tres días consecutivos y una cuarta dosis al décimo día de iniciado el tratamiento. Al respecto, la doctora explicó que para evitar la contaminación del frasco con la saliva, y prevenir el contagio con infecciones respiratorias agudas, se desestima la aplicación del fármaco por vía sublingual. Lo recomendable -aseguró- es diluir las cinco gotas en dos onzas de agua potable y retenerla en la boca por cinco segundos.

Aunque el prospecto del PrevengHo Vir advierte que no debe ingerirse alimentos, cepillarse los dientes ni fumar 20 minutos antes ni después de tomar el medicamento; la experta aclaró que este es el tiempo mínimo. Mientras mayor sea la espera, mayor será la efectividad del PrevengHo Vir.

Es responsabilidad de las familias aplicar el medicamento correctamente, especialmente en niños, discapacitados, ancianos y otras personas vulnerables. Protegerse contra la Covid-19 y otras enfermedades dependerá también del uso adecuado y oportuno de este tratamiento preventivo.

Fuente: [Periódico Sierra Maestra](#)